

**IPS PUENTE DEL MEDIO SAS**

**Nit 900.180.747-9**

**INFORME DE GESTION  
A DICIEMBRE 31 DE 2021**

**PRESENTADO POR:  
LEYDA CHAVEZ**

**Señores socios**

En cumplimiento de las normas legales vigentes, presento este informe en donde se consignan las actividades más relevantes ejecutadas durante el año 2021, cuyas principales cifras son las siguientes:

**1. INFORMACION FINANCIERA**

Total activo	\$ 22.061.252.556
Total pasivos	\$ 3.843.146.330
Capital social	\$ 8.356.807.120
Utilidad o perdida	\$ 3.758.570.142

**2. EVOLUCION PREDECIBLE DE LA SOCIEDAD**

A nivel futuro esperamos seguir avanzando, la dirección ha dado los pasos posibles que permiten avanzar aun más en el desarrollo de la eficiencia, la eficacia, y la productividad en el desarrollo de las actividades que tienen relación directa con la gestión administrativa.

**3. SISTEMAS TECNOLOGICOS Y ADMINISTRATIVOS**

Continuamos mejorando nuestros recursos tecnológicos con la reposición de los equipos de cómputo puesto que algunos estaban obsoletos con el fin de mejorar y agilizar los procesos sistematizados, de igual manera se realizó adecuación de las instalaciones, adquisición de utensilios médicos nuevos con el fin de realizar mejores diagnósticos a su vez que se incremento la planta de personal con el fin de agilizar y mejorar la atención al paciente.

Se han desarrollado prácticas administrativas con respecto a todo el personal con el fin de mantener y mejorar la calidad del servicio y garantizar a nuestros clientes una mayor satisfacción al hacer uso de nuestros servicios.

#### **4. MERCADEO**

Estamos viviendo una época de internacionalización de las economías en las que el desempeño exitoso en los mercados globalizados depende de la productividad y la competitividad que pueda tener una industria. Ante los distintos desafíos que presenta el sector de la salud donde cada vez más crece la competencia y la normatividad cada vez es más rígida, IPS PUENTE DEL MEDIO SAS compite gradualmente con servicios de alta calidad, ofreciendo a sus clientes confiabilidad puesto que cuenta con profesionales de la más alta calidad y experiencia. Se diseñó el portafolio de productos y servicios como complemento de los trabajos propios del área y que tiene que ver con la divulgación de los servicios que se prestan en el área urbana. A nivel corporativo nos hacemos conocer por las entidades prestadoras de servicios de salud buscando formalizar convenios corporativos, ampliamos nuestra cobertura a la prestación de servicios de vinculación para empresas industriales, y a nivel particular nuestra experiencia da fe de nuestro trabajo. El posicionamiento de nuestros servicios lo hemos ido consiguiendo paso a paso con la implementación de nuevas técnicas agilización en la entrega de resultados además contamos con un recurso humano altamente calificado para la atención de nuestros clientes.

#### **5. ASPECTOS LEGALES**

La normatividad que afecta el funcionamiento de nuestra organización nos hemos preocupado y ocupado de cumplirla a cabalidad según las especificaciones de los organismos de control, tanto en aspectos de salud, como tributarios y laborales.

##### **5.1 CUMPLIMIENTO DE ASPECTOS LEGALES DE LA OPERACIÓN.**

Para la vigencia del presente informe se dio revisión al cumplimiento de aspectos como: a) Contratación Laboral, proceso que se ha realizado cabalmente y cumple con los soportes correspondientes de acuerdo al tipo de contratación (Termino indefinido y Fijo) a su vez que se han realizado todos los pagos por concepto de seguridad social y aportes parafiscales derivados de los mismo. b) Se cumple con el funcionamiento del reglamento interno de trabajo y desarrollo de sistema de salud ocupacional. c) Las obligaciones de carga tributaria d) se renovó oportunamente a la Matricula Mercantil.

##### **5.2 CUMPLIMIENTO PROPIEDAD INTELLECTUAL Y DERECHOS DE AUTOR POR PARTE DE LA SOCIEDAD.**

Con el ánimo de fomentar la innovación de las diversas oportunidades comerciales en los aspectos de software, permito informar que la empresa para la vigencia que compete el presente informe a cumplió con la adquisición de

licencias de uso de los softwares requeridos los cuales son parte del activo intangible con el que cuenta la compañía y permite la operación diaria.

Atentamente,



**LEYDA CHAVEZ**  
*Representante Legal*  
**IPS PUENTE DEL MEDIO SAS**